
Respostes a la ciutadania de Canviem Esplugues al Ple de 15-02-2017 

La senyora Ibáñez: 

“Aquesta ja és una pregunta per a tots els grups. A mi m’agradaria saber quines 
aportacions ha fet la ciutadania d’Esplugues al tema dels refugiats, com està aquest 
tema, i què es pot fer des del carrer per avançar-lo, si és que es pot fer alguna cosa.” 

El senyor Carrasco: 

“Sí, a ver, Sra. Ibáñez, en principio nosotros, C,E,y más entidades , en su día se hizo 
un consell de solidaridad, hace ya como ocho o nueve meses, y en ese consell,  se 
acordaron una serie de propuestas que sobre todo iban en función de que los 
refugiados vinieran, y a partir de su llegada, se ponia en marcha una sèrie de 
actuaciones para hacerle más fàcil la vida. 

En ese consell se comemto que llegarián  unas ocho persones a Esplugues. Las 
familias no han llegado, por lo tanto, aquello quedó un poco paralizado, en función 
también de que el gobierno del Estado no ha abierto las fronteras sin 
comprometerse con el cupo acordado con la Unión Europea. Seguimos con las 
Fronteras Cerradas, por lo tanto, los refugiados están por ahí diambulando, y 
nosotros teníamos aquí en todo caso ganas de acoger a estas siete u ocho 
personas, y de momento no ha podido ser. Esperemos que con las movilizaciones 
que se vayan haciendo, sean más sensibles los gobiernos de Europa –todos– y a 
partir de aquí podamos hacer la labor de solidaridad, y que la gente que venga  
pueda vivir dignamente mientras este entre nosotros.” 

 

 


